2月 たんぽぽだより

令和7年2月発行

寒さは一段と増していますが、寒さに負けず、元気いっぱい笑顔で遊ぶたんぽぽ組のお友だちです。

寒さが続きますが、体調管理に気を付けながら、天気の良い日には戸外に出て遊び、冬ならではの自然を感じながら、 元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



1月のたんぽぽ組の様子

「あけましておめでとうございます。今年もよろしくおねがいします。」と、元気な挨拶と共に、新年が始まりました。 久しぶりに会うお友だちに笑顔が溢れ、自然と一緒に遊び始めておられました。手作りこま、ふくわらい、カルタといったお正月あそびを楽しみました。寒さに負けず、戸外での遊びも楽しみました。戸外へ出る際、自分で上着を着てみようと、チャックを上げたり、ボタンを留める姿が見られました。挑戦してみて難しい時は、「できない」「むずかしい」といった言葉で伝えてくれますよ。自ら挑戦したり発信する力、とても大切ですね。お当番活動も定着し、積極的に取り組む様子に嬉しく思います。1月より、体操遊びも始まりました。体操の先生や、初めての環境に、少し緊張しながらも、ライオン歩きや、とび箱、マットなど次は何をするのかなと期待を持って、身体を動かす姿が見られました。

言葉のやり取りも増える中で、伝え方が強くなってしまう様子も見られます。関わりの中で色々な心の体験を通して少しずつ少しずつですが分かりやすく丁寧に伝え、一緒に過ごす楽しさ、心地よさを味わうことが出来るよう、仲立ちしながら伝える力を支えていきたく思います。

今月の保育のねらい

- ・一人ひとりの思いに寄り添い、仲立ちをしながら言葉のやり取りを楽しむ
- ・雪や氷など、冬ならではの自然に触れて楽しむ

☆お知らせとお願い☆

- ・お弁当の日は、1日(土)、17日(月)です。土曜日は水筒の用意もお願いします。
- ・今月の体操遊びの日は、3日(月)、10日(月)を予定しています。 動きやすい服装で、9時までに登園していただきますようお願いします。
- ・雪が積もった日は、雪遊びをしようと思いますので長靴での登園をお願いします。 手袋、帽子などお持ちの方は記名をし、お持ちください。
- ・お箸への移行ですが、ミニだよりでもお知らせしましたが、食具(スプーン、フォーク)を下からえんぴつ持ちで食べることができるようになってから、ご家庭で少しずつ練習されてくださいね。

